

COEUR DE GÉANT

DIKEMBE MUTOMBO
POURRAIT BIEN ÊTRE
LE PLUS GRAND
PHILANTHROPE DANS LE
SPORT - À PLUS D'UN TITRE.





Dikembe Mutombo est un géant parmi les hommes. Du haut de ses 2,18 mètres (7,2 pieds), l'ancien centre de la NBA dépasse la majorité des joueurs de la ligue. Considéré comme l'un des défenseurs les plus remarquables de tous les temps, Mutombo a gagné le titre du NBA Defensive

Player of the Year

(meilleur défenseur de la saison) quatre fois, et il a dépassé la légende de la NBA, Kareem Abdul-Jabbar, en devenant le deuxième bloqueur de tirs le plus efficace dans l'histoire de la NBA.

Mais là où l'ancienne superstar du basketball se remarque le plus, c'est dans le domaine de la philanthropie. Appelé le "plus grand humanitaire de la NBA" par le New York Daily News, Mutombo a un cœur aussi grand que lui, un cœur qui traverse l'océan Atlantique jusqu'à sa terre natale en Afrique.

Il y a deux raisons qui peuvent expliquer la compassion et les dons de Mutombo. Tout d'abord c'est un disciple de Jésus Christ et il adhère à l'obligation de la Bible de s'occuper de ceux qui sont dans le besoin. Deuxièmement, bien que Mutombo soit maintenant un ancien athlète fortuné, il n'a pas oublié ce que cela signifie d'être pauvre.

"Je suis né et j'ai grandi en République Démocratique du Congo (RDC)." "Lorsque l'on naît dans un pays rongé par la misère, où que vous alliez dans la vie, vous n'oublierez jamais d'où vous venez."

"Il en influence d'autres et les pousse à changer les choses, que ce soit des athlètes professionnels qui donnent du temps et de l'argent, ou des docteurs et des leaders du gouvernement partageant leurs talents pour aider les pauvres qui vivent dans l'injustice depuis si longtemps. Dikembe Mutombo est la définition même d'un philanthrope."

Lors d'un voyage de bienfaisance pour la NBA, Mutombo a visité un marché au Mozambique. "Je



Bill Baptist / Getty Images

Dikembe reflète le cœur des sportifs qui souhaitent, avec compassion, servir et rendre beaucoup des bénéfiques qu'ils ont reçus du Seigneur. C'est un modèle de reconnaissance.

travaillais dans un marché comme celui-ci étant enfant pour la petite entreprise de mon père. Je vendais du pain, du fromage et de la saucisse", explique Mutombo. "Mon père me réveillait tous les matins à 5h30 et je travaillais jusqu'à ce qu'il soit l'heure d'aller à l'école à 8h00. C'est comme ça que je gagnais de l'argent pour mon éducation. Mon père était pauvre."

A la fin de sa visite au Mozambique, Mutombo a dit, "Je pense que nous avons tous été créés égaux aux yeux de Dieu et que l'évangile nous apprend à trouver un moyen de servir l'humanité."

Il n'est donc pas surprenant que Mutombo ait gagné de nombreuses récompenses pour tous ses efforts. Le mari et père de six enfants (dont quatre ont été adoptés) a reçu le prix humanitaire de la NBA.

Le Sporting News l'a nommé comme étant l'une des "Bonnes personnes dans le sport." Mutombo a également été élu comme l'un des 20 gagnants du USA President's Service Award, la plus grande reconnaissance du pays en matière de service volontaire.

L'un des grands honneurs de Mutombo est arrivé

en 2007, lorsqu'il a été ajouté à la prestigieuse liste d'invités du Président Georges W. Bush pour le Discours sur l'état de l'union (State of the Union Address).

Mutombo dirait certainement qu'il ne pourrait pas recevoir de meilleur compliment que celui d'être reconnu pour son dévouement de toujours envers sa terre natale et envers Dieu.

Mais c'est son amour pour les autres, et non pas les récompenses, qui fait qu'il continue et qu'il continuera à servir les pauvres avec l'excellence qu'il met dans tout ce qu'il entreprend avec son cœur de géant.



**CLIQUEZ ICI
pour regarder la vidéo.**

